

Beschluss des Landrats vom 28.09.2023

Nr. 85

4. 13 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2023/400; Protokoll: gs

Kommissionspräsidentin **Irene Wolf-Gasser** (EVP) sagt, die Petitionskommission habe am 19. September getagt. Die Einbürgerungsgesuche von Ausländerinnen und Ausländern der Traktanden 4 bis 11 sollen in globo vorgestellt werden. Es geht um 13, 12, 7, 9, 13, 17, 9 und nochmals 9 Einbürgerungen. Der Regierungsrat hat die Gesuche am 15. August an die Petitionskommission überwiesen. Die Prüfung der Akten hat ergeben, dass keine Einwendungen gegen die Erteilung des Kantonsbürgerrechts zu machen sind. Mit Ausnahme des Geschäfts 2023/404, bei dem es eine Enthaltung gegeben hat, wurde alle anderen Vorlagen mit 7:0 Stimmen zugestimmt. Die Petitionskommission beantragt dem Landrat, den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht zu erteilen und die Gebühren gemäss dem regierungsrätlichen Vorschlag festzusetzen.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 80:4 Stimmen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
